
Stv. Pektas erläutert den Antrag für die FWGB-Fraktion und bittet anschließend darum, auf der 
Strecke „Deutsches Eck“ bis Einmündung in die Stadionstraße drei bis vier weitere Mülleimer 
aufzustellen. 
 
BM Thul erklärt, dass er die Erfahrung gemacht habe, dass eine Erhöhung der Müllbehälter nicht 
zu weniger Müll führe. Ebenso liege es in der Verantwortung der dort ansässigen 
Gewerbetreibenden, eigene Müllbehälter aufzustellen, für den Müll, den sie selbst verursachen. 
 
Stv. Krieger schließt sich den Worten des BM an und weist aus eigener Erfahrung darauf hin, 
dass er es immer als seine eigene Pflicht angesehen habe, den von Besuchern seines Ladens 
verursachten Müll zu beseitigen. Zudem sei es unverantwortlich, die Kosten der zusätzlichen 
Behälter auf die Allgemeinheit zu verteilen. Er beantragt, diesen Antrag in den Ausschuss für 
Umwelt und Zukunftsfragen zu verweisen. 


